
第 2041 回例会 

６月 26 日 №33 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

      

 

会長挨拶 

本日は今年度最終例会になりますが、６月 23

日に第 5グループの最終会長幹事会がありまし

た。当日はセンチュリーホテル相模大野で開催

され、杉岡ガバナー、松田地区幹事、瀧澤地区

研修委員が出席されましたので、議題の一部を

報告させて頂きます。 

１．新型コロナウイルス対応地区補助金について。 

      地区補助金を利用して、緊急プロジェクトを

立ち上げ、相模原市病院協会に防護服 2000

着を寄贈しました。 

２．2780 地区と 2590 地区の両地区合同で、４ 

万個のフェイスシールドを神奈川県に寄贈。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横溝会長 

３．地区分担金の件。 

 次年度限り、1 人 24,000 円を 12,000 円に減 

額します。 

４．寄付金の件。 

 当クラブの財団寄付率は 72.89％で、米山寄 

付率は 87.5％で 28 人に寄付して頂きました。 

ポリオは０円でした。次年度は田後会員が地 

区財団委員長ですので、ご協力お願いします。 

５．会員増強の件。 

 当クラブは本日、大坪さんの退会承認により 

 －８名で、29 名となりました。当日は元相模 

原大野 RC の会長・幹事も見えられました。 

 

会 長 横溝 志華  幹 事 田後 隆二 

        

 
ご挨拶もして頂きました。ロータリーの活動を継

続したい人もいるかと思いますので、心当たりの

方がいましたら、ぜひ声を掛けてみて下さい。 

また、杉岡ガバナーの挨拶の一部を紹介させて

頂きます。「今年度は台風 15 号、19 号そしてコロ

ナと災害の多い年でした。第 5 グループは 13 ク

ラブから 11 クラブに減少しましたが、次年度は

Ａ・Ｂの 2グループに分けました。その必要が無

かったかな・・？ 1 年間 有難うございました。」 

各クラブの会長幹事よりも挨拶がありました。 

以上、会長幹事会の報告をさせて頂きました。 

 

今年度、コロナウイルスの影響で例会数も例年 

より少なくなり、振り替えてみれば、あっという

間に 1 年が過ぎました。ロータリークラブの会長

の役目はリーダーシップをとることですが、私の

リーダーシップの無さで増強が出来なくて、会員

数が少なくなり、反省しております。 

 上半期には、少年野球支援、千曲川 RC との合

同例会、特に「卓球教室」、「空飛ぶシューズ」な

ど、このような数々の活動が出来ましたのは、皆

様の支えがあったからこそ出来た奉仕事業でし

た。ロータリーの奉仕活動を通して、友情が深ま

ることを実感しました。 

 下半期は 3 ヶ月間、例会ができませんでしたが 

その間に毎日のように、会場監督の金沢さんとは

連絡を取り合いながら、次の例会はどの様にしま

すか？と相談していました。この１年間、私がリ

ーダーシップを取ったというより、皆様に育てて

頂き、無事に勤めさせて頂きました。たくさん勉

強になって 成長しました分を活かして、これか

らは皆様と一緒にロータリーの奉仕活動をして

行きたいと思います。 

最後に田後幹事を始め、理事役員、各委員長、 

委員の皆様、そして事務局の江成さん、1 年間支

えて頂きました。心から感謝申し上げます。 

  

    ＜理事会報告＞ 

    ①大坪会員より、６月末での退会依頼。 

     会長が確認。退会届は後日提出。 

     ６月末での退会を承認。 

 

 

 

 

 

 

田後幹事 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間、ご協力を頂き、有難うございました。 

今年度は 3か月間、例会が無かったので、本当に 

早く終わったように感じますが、私はまた来年７ 

月に大役が控えていますので、あまり嬉しくはあ 

りませんが・・。来月より次年度に向けて、皆様 

には宜しくお願い致します。   （概要にて） 

 

＜米山奨学生ご挨拶＞ 

米山奨学生          邵 佳慧 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めまして。中国の遼寧省から来ました。現在 

青山学院大学の理工学部 4 年生です。専攻は経営 

システム工学で、研究テーマは「圧力センサを用 

いた心音計測システムの構築」です。 

 この度、米山奨学生になれたのは大変幸せなこ 

とです。またロータリーを通じて、いろいろな人 

に出会えて、勉強もできます。一年間宜しくお願 

い致します。（概要にて） 

 



 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                         

 

 

●横溝 志華会長、田後 隆二幹事 

皆様、1 年間大変お世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

●川合 貞義会員 

①横溝会長、田後幹事他役員の方々、一年間ご苦 

労様でした。新型コロナが世界中を騒がせた中で 

したが、いろいろ行事を成功させ、素晴らしい一年 

だったと思います。 

②来年度、佐々木さん、小崎さん、体に気をつけて 

下さい。 

●竹田 繁会員 

①久し振りの例会出席です。会員の皆様、一年間ご 

 苦労様でした。 

②先日は結婚記念日祝を有難うございました。 

    ●金沢 邦光会員 

     一年間、お疲れ様でした。コロナで少々消化不良 

もありましたが、健康で終われたので、良しとしまし 

ょう。 

●小野 孝会員 

 会長・幹事始め理事役員の方々、一年間ご苦労さ 

んでした。 

    ●横江 利夫会員 

    ①横溝会長、田後幹事、一年間お疲れ様でした。 

        大変お世話になりました。 

    ②本日のゴルフコンペで優勝しました！ 

    ●中里 和男会員 

 横溝会長、田後幹事他、理事役員の皆様、一年間 

ご苦労様でした。 

    ●阿部 毅会員 

     コロナ騒動を通じて、皆様この一年間お疲れ様で 

        した。また会長・幹事と理事の方々も大変な年でし 

        た。とにかく今は、お互いにコロナから健康を守っ 

て過ごしましょう！ 

  

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

●老沼 秀夫会員 

①皆様ご無沙汰しております。横溝会長、田後幹事、 

  理事役員の皆さん、大変な一年お疲れ様でした。 

②先日、喜寿のお祝を戴き、有難うございました。 

③会員皆様のご健勝を祈念し、スマイルします。 

●佐々木 敏尚会員 

①横溝会長、田後幹事一年間大役お疲れ様でした。 

②次年度もどうぞ宜しくお願い致します！！ 

●小崎 直利会員、櫻内 康裕会員 

皆さん、今年度お疲れ様でございました。前代異 

  例の事態となりましたが、次年度はＩＭのホストクラ 

ブも控えております。乗り切りましょう。 

●藤本 恵介会員 

①横溝会長、田後幹事、一年間お疲れ様でした。 

②卓球教室、とても良かったですね！ 

●最住 悦子会員 

①あっという間に最終例会ですね。今年は休会が多 

 く残念でした。 

②米山奨学生の邵（ｼｮｳ）さん、ようこそ。 

●豊岡 淳会員 

 横溝会長、田後幹事、一年間ありがとうございまし 

た。そして、お疲れ様でした！ 

 今年度のスマイル累計額 ６５９，９００円 

例会記録 

点  鐘  １８時３０分 

場  所  「小田原屋」 

司  会  河野 崇 副ＳＡＡ 

斉  唱   ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー  横江 利夫会員 

ゲスト   邵 佳慧さん（米山奨学生） 

出席報告 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：大坪 征弘 副委員長：横江 利夫 

 委員：川合 貞義、小野  孝、中里 和男 

    丸子 勝基、阿部  毅、阪西 貴子 

池之上和哉、大槻  実 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（出席対象 22 名） 事前メイク者 

２９名 ２３名 ０名 
欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/9) 
２名 ９２．０％ ９２．８６％ 


